



# えが お

## 教育目標

進んで学ぶ子  
思いやりのある子  
笑顔はじける元気な子



真名子小 HP

令和6年6月3日 発行

発行者 神宮司賢一郎

## 食に関する指導を推進しています

本校では、各学年の発達段階に合わせた食に関する指導に取り組んでいます。「望ましい食生活を身に付けた、心豊かな児童の育成」を目指して、学校給食を中心に教科と連携した指導を展開します。また、西方小所属の栄養士さんをお招きしての授業も行っています。

昨年の調査で約4分の1の児童が「朝食を食べていない」、「飲み物だけ」と回答していました。御家庭でも、休日を含めて生活のリズムを整え、朝ごはんをバランスよく食べられるよう御指導をお願いします。



1年生の食に関する授業



2年生の食に関する授業

## 「子ども110番の家」確認と 学区内危険箇所点検 (5月15日)

PTA 役員さんの御協力をいただきながら「子ども110番の家」の確認と学区内の危険箇所点検を実施しました。

「子ども110番の家」は、子ども達が登下校中などに危険なことに遭遇してしまった際の緊急避難場所として御協力いただいています。この日は登校班ごとに児童と PTA 役員、本校教職員でどこに「子ども110番の家」があるか確認し、御



挨拶させていただきました。また、PTA で看板を設置している危険箇所についても確認しました。

PTA 役員の皆様、御協力ありがとうございました。また、保護者や地域の皆様には、今後も、通学路等で心配な場所がありましたら学校に情報をお寄せください。

## さつまいも苗植え(5月16日)

地域ボランティアの方に御協力をいただき、さつまいも苗を植えました。

作業は、5、6年生が地域ボランティアの方に御指導いただきながら、マルチシートと防草シートを敷く作業から始めました。その後、1～4年生が加わり、真名子っ子班ごとにさつまいも苗を植えました。さらに、5年生が種から育ててくれたポップコーン用のトウモロコシ苗、2年生は生活科で育てるトマトやピーマン、スイカなどの苗も植えました。

地域ボランティアの方への感謝を忘れず、愛情を込めて育て、実りの秋を迎えたいと思います。



## ふるさと交流ウォークラリー (5月17日)

お天気にも恵まれ、最高のウォークラリー日和の中、地域や保護者の方と交流しながら「ふるさと真名子」を学ぶ「ふるさと交流ウォークラリー」を実施しました。今年度は、学校西側の地区を歩きました。

子ども達は、コマ図を見ながら真名子地区の名所を巡ります。各ポイントでは、保護者の方や地域の方から説明をいただいたり、クイズに挑戦したり、スポーツを体験したりしながら「ふるさと真名子」について学びました。



八百比丘尼堂



八百比丘尼公園で丸太積み



真名子運動公園でグランドゴルフ体験



洞雲寺

### 各班の振り返り

- 1班「真名子の伝統を知ることができてよかった。」
- 2班「クイズをみんなで協力して考えることができた。」
- 3班「真名子のよさをもっと知って、忘れずに心に残したい。挨拶もできた。」
- 4班「仲良く協力できた。話している人の目を見て集中して話を聞いた。」
- 5班「楽しく真名子の人たちと交流できて、真名子のことを学ぶことができた。」

学校経営の重点『「ふるさと真名子」を子どもの心に刻む教育』を推進するにあたり、このような地域の力を活用させていただく学習活動は、非常に有効です。今後も、どうぞ御協力いただきますようよろしくお願いいたします。

## 資源ごみ回収への御協力をお願いします

例年、資源ごみの回収に、御協力いただき感謝申し上げます。今年度も、**8月25日(日)**と**1月19日(日)**に実施を予定しております。得られた収益金は、本校学校教育活動における児童の学習や学校行事等に関連した備品購入等に当てさせていただきます。詳細については、後日、お知らせしたいと思います。保護者の皆様、地域の皆様の御支援をよろしくお願いいたします。

## 6年生修学旅行 (5月23日~24日)

1泊2日の日程で、6年生が鎌倉・横浜方面へ修学旅行に行ってきました。

1日目は、学校から鎌倉市へ向かい、鶴岡八幡宮をスタートして高德院(鎌倉大仏)まで班別行動を行いました。その後、バスで横浜へ。夜は、中華街で食事をした後、山下公園に向かい港の夜景を楽しみました。



鶴岡八幡宮



中華街での夕食

2日目は、神奈川県庁、横浜ランドマークタワー、赤レンガ倉庫と移動し、その後、班ごとに山下公園に向かって散策しました。

計画どおりにいかず、ちょっとしたハプニングもありましたが、みんなで協力しながら活動することができました。6年生の皆さんには、真名子小のリーダーとして、この修学旅行で学んだことを今後の学校生活で生かしていただけることを期待したいと思います。



神奈川県庁



山下公園

### 6年生の振り返り

- [I.Iさん]  
「特に心に残ったのは高德院の大仏。想像以上に大きくてびっくりした。」
- [E.Sさん]  
「みんなで協力して、お店に行ったりご飯を食べたりしたことが楽しかった！」
- [O.Rさん]  
「鶴岡八幡宮の国宝館で昔の絵や仏像を見たことが思い出に残った。地図を見ながらみんなと話し合いながら班別行動をしたことも楽しかった。」
- [S.Kさん]  
「由比ヶ浜に行って、きれいな海を背景にしてみんなで写真が撮れてよかった。」
- [S.Eさん]  
「想像より人がいて、都会だなと思った。鎌倉と横浜でお土産が買えて、みんなと行けてとても楽しかった。」
- [H.Hさん]  
「夜景が最高に良かった！江ノ電などを使って班別行動のゴールに行けた。社会科の学習を深めることができた。」
- [M.Rさん]  
「海上保安資料館に行って、弾痕のある船を実際に見学し、すごく勉強になりました。」
- [M.Hさん]  
「小町通りでお店に行こうとしたらやっていなかったというハプニングがあり、代わりにクレープやケバブを食べたりしたことが思い出です。」

